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ATA 145 DA TRIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DÉCIMO SEGUNDO CONSELHO 

FISCAL DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE ITAJAÍ – IPI NO EXERCÍCIO DE 2024. Ao vigésimo 

oitavo dia do mês de novembro do ano de 2024, em cumprimento a legislação Municipal, foi 

realizada a Assembleia Ordinária do Décimo Segundo Conselho Fiscal do Instituto de 

Previdência de Itajaí – ITAJAÍ – IPI NO EXERCÍCIO DE 2024. A reunião contou com a presença 

dos seguintes conselheiros: Eliane dos Santos Carvalho, Elisângela S. C. Padilha, Adriana 

Espezim Schlogl, Edlia Farias Klever, Geliandra Pereira Johannsen, Jessica Goetsch de Q. 

Veríssimo, Jucilene Zuraide de Melo Nagel, Larissa Munzfeld Berci, Lariza Alves dos Santos e 

Valdirene Gonçalves de Sousa Silva, sob a presidência da 1ª conselheira. Cumpre ressaltar que 

também estiveram presentes a Presidente do Instituto de Previdência de Itajaí, Sra. Maria 

Elisabeth Bittencourt, e, representando a equipe de transição, a Vereadora Dulce Maria 

Amaral Pereira e o Sr. Mauri Manoel Cabral. A pauta do dia foi iniciada com uma apresentação 

detalhada sobre o Conselho Fiscal, abordando suas principais atribuições de fiscalização, 

conforme estipulado pela Lei nº 13/2021. Durante a explanação, foi ressaltada a composição 

atual do Conselho, que é formado por três servidores efetivos e seus respectivos suplentes, 

representando os servidores ativos, inativos e pensionistas, os quais são eleitos, além de três 

servidores efetivos, representando o Poder Executivo, também acompanhados de seus 

respectivos suplentes. Após as devidas apresentações iniciais, a Presidente do Instituto, Maria 

Elisabeth Bittencourt, fez uso da palavra, destacando as mais recentes atividades 

desenvolvidas pelo IPI. Ela enfatizou a importância do encontro realizado com os aposentados 

e a relevância da equipe qualificada do Instituto para assegurar a continuidade e a eficiência 

das ações em andamento. Além disso, a Presidente ressaltou a relevância da construção da 

sede própria do IPI, que está em andamento. Ela destacou que, além de proporcionar 

melhores condições de trabalho para os servidores que ali desempenham suas atividades, a 

nova sede também representa um avanço significativo para os segurados do Instituto e para 

o fortalecimento da instituição como um todo. A Vereadora Dulce Maria Amaral Pereira, em 

sua fala, compartilhou sua trajetória como servidora e sua experiência na administração 
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pública do Município de Itajaí. Durante a sua exposição, ela manifestou-se de maneira positiva 

em relação ao trabalho do IPI e a importância de fortalecer as parcerias institucionais para a 

melhoria contínua dos serviços prestados. No decorrer da reunião, o Sr. Mauri Manoel Cabral 

questionou os membros do Conselho sobre possíveis contribuições que o novo Governo 

eleito poderia oferecer para aprimorar o funcionamento das atividades do Conselho Fiscal. 

Em sua resposta, a Presidente do Conselho, esclareceu que as atribuições do Conselho estão 

devidamente previstas em Lei, e que, no momento, não havia uma contribuição imediata em 

suas atribuições. Contudo, ela sugeriu que o Prefeito eleito poderia, primeiramente, 

promover a realização de concursos públicos, o que garantiria a sustentabilidade do Regime 

Próprio de Previdência Social. Em um segundo momento, a Presidente do Conselho sugeriu 

que a nova gestão do IPI se comprometesse a orientar os Secretários do Governo eleito sobre 

a importância do papel dos Conselhos, a fim de evitar eventuais desgastes, como os que 

ocorreram na dificuldade de liberação dos conselheiros fiscais em algumas Secretarias, o que, 

inclusive, resultou em faltas de conselheiros. A propositura da Presidente do Conselho foi 

amplamente respaldada pelos conselheiros presentes e foi bem recebida pela equipe de 

transição, que manifestou seu apoio às sugestões apresentadas. Após a resolução das demais 

questões e o esclarecimento de eventuais dúvidas, a reunião foi encerrada, sem que houvesse 

outros assuntos a serem tratados. Nada mais havendo a tratar, eu, Elisângela S. C. Padilha, 

secretária desta reunião, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, foi assinada pelos 

conselheiros presentes. 

 

 

 

  

Eliane dos Santos Carvalho  Geliandra Pereira Johannsen 
Presidente  Suplente do Presidente 

 

 

   

Elisangela dos S. C. Padilha  Lariza Alves dos Santos 
1° secretaria  Suplente 1° secretaria 

   

Valdirene Gonçalves de Sousa Silva  Jucilene Zuraide de Melo Nagel 
2° secretaria  Suplente 2° secretaria 
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Jessica Goetsch de Queiroz Veríssimo  Alessandra Hilda da Silva 
Representante Governamental - 

Titular 
 Representante Governamental - 

Suplente 

   

Edlia Farias Klever  Larissa Munzfeld Berci 
Representante Governamental - 

Titular 
 Representante Governamental - 

Suplente 

   

Adriana Espezim Schlogl  Luis Fernando da Silva 
Representante Governamental - 

Titular 
 Representante Governamental - 

Suplente 
 

 


